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НАРОД И ВЛАСТЬ
В. Путин: «Мы мно

гое сделали, но нужно 
сделать еще больше».

С ПРАЗДНИКОМ!
Государственной 

службе занятости 
населения - 20 лет.

РЕКЛАМА
Для вас, читатели: 

поздравления, объявле
ния, полезная информа
ция.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Уважаемые работники 

Центра занятости 
населения!

Поздравляем вас с 20-летним 
юбилеем службы занятости.

Вы решаете исключительно 
важную социальную задачу - по
могаете людям, попавшим в 
трудную жизненную ситуацию, 
найти работу. Даете надежду 
стать востребованными обще
ством, поверить в свои силы и 
найти новые возможности.

Желаем вам дальнейшей ре
зультативной работы, удачи и 
большого личного счастья.

Земское собрание. 
Администрация района.

* * * * *
В нашем коллективе трудят

ся девять человек. Двое из них - 
Галина Алексеевна Михалицына 
и Елена Аркадьевна Бакулина 
стояли у  истоков создания служ
бы занятости населения. Они 
настоящие профессионалы. Ря
дом с ними набираются опыта 
молодые, грамотные и инициа
тивные сотрудники: Марина Вя
чеславовна Корб, Галина Федо
ровна Воробьева, Светлана Ев
геньевна Ветер, Галина Влади
мировна Опарина. А также води
тель Гэннадий Иванович Шимбу- 
ев и техслужащая Наталья Ев
геньевна Перевалова - очень доб
росовестные, ответственные 
люди.

Дорогие коллеги, сотрудники, 
ветераны службы, поздравляю 
вас с профессиональным празд
ником!

Вы оказываете услуги в поис
ке подходящей работы, помога
ете переобучиться, оказываете 
психологическую помощь.

Желаю, чтоб вы заряжались 
жизненной энергией, приобрета
ли опыт и не растрачивали его с 
годами, были душевными, добры
ми и понимающими.

Здоровья вам, исполнения 
всех желаний, тепла и доброты 
в семейной жизни!

Т. ЗУБОВА, 
директор ГУ ЦЗН 

Тоншаевского района.
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Надежда КИВЕРИНА

Команда «Желуди» • «Мисс КВН»
Победитель номина

ции «Мисс КВН» - такое 
признание получила 
наша команда «Желуди» 
на четвертом межрегио
нальном фестивале 
КВН «Северный дебют».

И хотя среди «Желудей» 
были юноши, видимо, 
наши девушки настолько по

нравились компетентному 
жюри, что оно решило при
знать нашу команду победи
тельницей в данной номина
ции. В конце концов «коман

да» - женского рода.
Кто же они, «Мисс КВН»? 

Это участницы молодежного 
клуба «Юность» при район
ном Доме культуры: Мария 
Кузнецова, Нелли Соколова, 
Мария Махова, Екатерина 
Смирнова. А помогали им 
молодые люди: Леонид Опа
рин, Григорий Корнилов, 
Илья Комаров.

Готовила команду руково
дитель «Юности» С. П. Секе- 
рина.

Собирались самые веселые 
и находчивые в Шахунье. Кро
ме хозяев и нас, в остроумии 
соревновались нижегородцы, 
уренцы и вахтанцы. Всего пять 
команд.

Для наших девушек и ребят

♦  Самые веселые и находчивые.

«Северный дебют», действи
тельно, стал дебютом. Они 
впервые участвовали в подоб
ном мероприятии в отличие 
отсоперников.

В Тоншаево «Желуди» вер
нулись еще с одним дипломом 
-  за активное участие, стату
эткой «КВН-2011» и подарка
ми. Команде была вручена ог

ромная меховая игрушка—со
бака, а каждому участнику -  
зонт.

Фото автора.

Начало: 15.00. 
Цена билета: 150 руб.

В программе: 
народные песни, 

танцы, вокально- 
хореограф ические  

пост ановки.
А также - «Царевна 

лягушка» - вокально- 
хореограф ическая  

композиция для 
детей по мотивам  
русской народной  

сказки.

Начало: 13.00 
Цена билета: 100 руб.

СДЕЛАЙТЕ ПОДАРОК СЕБЕ И СВОИМ 
БЛИЗКИМ -  КУПИТЕ БИЛЕТ НА КОНЦЕРТ!

Впервые и только 
один раз -1 мая 2011 
года на сцене район
ного Дома культуры 

единственный 
концерт 

ВОЛЖСКОГО 
НАРОДНОГО ХОРА.

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

ОТКРЫЛСЯ МОЛОДЕЖНЫЙ ФОРУМ
22 апреля в Законодательном Собрании от

крылся молодёжный форум «Нижегородская 
область нашей мечты». Организаторы меропри
ятия -  Молодёжный парламент при Законода
тельном Собрании, министерство спорта и мо
лодёжной политики областного правительства.

Входе дискуссии члены Мо
лодёжного парламента, 
представители молодёж

ных палат при Земских собра
ниях, руководители обществен
ных молодёжных объединений 
Нижегородской области обсу
дили основные принципы реа
лизации проекта «Россия на
шей мечты».

Участники форума получили 
возможность высказать своё 
мнение на заседаниях пяти 
секций: «Молодёжь и граждан
ское общество», «Досуг, культу
ра, отдых, спорт», «Жилищно- 
коммунальное хозяйство», 
«Социально-экономическое 
развитие Нижегородской обла
сти, перспективы», «Интеллек
туальное будущее области: На

ука. Модерни
зация. Иннова
ции».

Как было 
отмечено, по
добные фору
мы позволяют 
собрать за круг- 
лым столом 
активную и та
лантливую мо
лодёжь, гото
вую к работе в современных 
экономических условиях, умею
щую творчески мыслить.

«Какой мы видим свою Ро
дину через несколько лет, что 
зависит от нас? На эти и ряд 
других вопросов попытались 
найти ответы инициаторы про
екта «Россия нашей мечты».

Очевидно, что стремление к 
лучшему должно быть в каждом 
из тех, кто думает о будущем 
своей страны, своего региона», 
- сказал председатель Моло
дёжного парламента при Зако
нодательном Собрании Игорь 
Седых.
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НАРОД И ВЛАСТЬ

В. Путин: «Мы многое сделали, 
но нужно сделать еще больше»

Из стенограммы встречи В. В. Путина с руководством ВПП «Единая Россия»
Думская предвыборная кам

пания фактически уже нача
лась. В сентябре мы должны 
собраться на съезд и принять 
важнейшие решения.

Первое. Нужно будет утвер
дить список кандидатов в депу
таты Государственной Думы. И 
второе. Нужно будет принять 
предвыборную программу 
партии «Единая Россия». Уже 
в сентябре мы должны это сде
лать.

Если партия «Единая Рос
сия» хочет быть конкурентоспо
собной в политической борьбе 
с другими общественными 
организациями и политически
ми партиями, то нужно создать 
обстановку конкуренции в рядах 
самой партии. Это нужно сде
лать таким образом, чтобы сре
ди единомышленников была 
выстроена открытая, свобод
ная, но предметная дискуссия 
по основным проблемам жиз
недеятельности страны, по ре
шению тех острых вопросов, 
перед которыми страна стоит 
и в решении которых нуждают
ся граждане Российской Феде
рации.

Мы многое сделали за пре
дыдущие годы, но сделать нуж
но ещё больше.

Депутаты «Единой России» 
на своём уровне -  в муниципа
литете либо в регионе -  долж
ны ещё раз проанализировать 
в региональном разрезе все 
проблемы, которые стоят пе
ред регионом. Мы знаем об
щие проблемы: ЖКХ, здравоох
ранение, образование и так 
далее, понятно, но для каждо
го региона, для каждого села и 
города - ещё и свои региональ
ные проблемы. Это должно 
быть всё проанализировано, 
составлен список этих приори
тетов и, если нужно, должны 
быть внесены коррективы в 
работу органов власти и управ
ления, в том числе и с помощью 
принятия поправок к действу
ющим законам о бюджетах.

Мы сейчас будем выходить в 
Государственную Думу с по
правками в бюджет текущего 
года. Должен сказать, что у нас 
в целом экономика восстанав
ливается. На сегодняшний 
день дополнительные нефтега
зовые доходы у нас составят, по 
нашим прогнозам, в 2011 году 
1 трлн 138 млрд рублей. Но мы

считаем, что с нефтегазовыми 
доходами нужно обращаться в 
высшей степени аккуратно, по
тому что иначе мы столкнёмся 
с другими проблемами -  с инф
ляцией и так далее. Но у нас 
есть и дополнительных 320 
млрд рублей -  дополнительных 
доходов, которые дают отрас
ли, не связанные с нефтью и 
газом. То есть на самом деле 
консолидированный бюджет 
будет свёрстан с профицитом, 
и нужно только внимательнее 
посмотреть, как и на что наши 
коллеги в субъектах Федера
ции, муниципалитетах будут 
тратить деньги. Нужно посмот
реть на приоритеты, на те про
блемы, решения по которым 
ждут люди.

Что касается наших попра
вок. Я бы хотел, чтобы вы выс
казали свои соображения.

Б.В.Грызлов: 13 марта-день 
выборов, день единого голосо
вания -  это был день, который, 
безусловно, уже дал старт вы
борной кампании Государ
ственной Думы. И отрадно от
метить, что избиратели под
держали партию «Единая Рос
сия» на выборах законодатель
ного собрания субъектов (а это 
было 12 субъектов): в целом на 
2% выше, чем это было в 2007 
году, то есть поддержка вырос
ла. Это поддержка курса, под
держка власти, поддержка 
партии «Единая Россия».

Для того, чтобы быть конку
рентоспособной партией среди 
других общественных объеди
нений и политических партий, 
нужно усилить конкуренцию 
внутри партии. И мы будем ши
роко использовать систему 
предварительного голосова
ния.

То, что касается вопросов, 
связанных с возможными по
правками в бюджет, я бы хотел 
назвать несколько тем, на ко
торые, я думаю, можно было 
бы обратить внимание. Конеч
но, это дошкольное образова
ние, детские сады. В этом на
правлении мы многое сделали, 
особенно за последний год.

Мы впервые выделили за 
последнее время в федераль
ном бюджете небольшую сум
му -  500 млн рублей -  для того, 
чтобы из федерального бюдже
та модернизировать детские 
сады в субъектах, понимая, что

основная задача именно 
субъектов и муниципальных 
образований -  строить детские 
сады. Но модернизация детс
ких садов возможна, и за счёт 
этого сейчас уплотняется детс
кий сад, потому что появились 
новые виды оборудования -  
например, кровати-трансфор- 
меры. И те же самые помеще
ния, которые ранее использо
вались одни для спальни, дру
гие -  для комнаты, где отдыха
ют дети, можно объединять в 
одно помещение.

Теперь вопрос дорог. Мы вы
делили 34 млрд в текущем бюд
жете на ремонт и строитель
ство дорог в городах, столицах 
субъектов и дворовых террито
риях. И на 1 апреля уже все 
средства перечислены в 
субъекты Федерации, и нужно 
заниматься приведением в по
рядок этих дворов. Их по тем 
документам, которые согласо
ваны, -19,5  тыс. дворов по Рос
сии, которые будут ремонтиро
ваться за счет этой программы.

Считаю, очень важное на
правление -  это сельские до
роги. В этом году выделено 5 
млрд рублей в бюджете на стро
ительство и ремонт таких дорог. 
Но у нас есть на сегодняшний 
день 46,5 тыс. населённых пун
ктов, в которых нет дорог с твёр
дым покрытием. Вы дали ори
ентир, чтобы к 2030-му году 
уменьшить это количество в 5 
раз. Это достаточно большие 
средства, потому что за 5 млрд, 
которые выделены на этот год, 
можно построить 500 км дорог, 
то есть не так много, а по всем 
населённым пунктам -  это бо
лее 100 тыс. км дорог, чтобы 
нам полностью обеспечить 
сёла дорогами с твёрдым по
крытием. Но это надо делать, 
потому что, к сожалению, есть 
планомерный отток сельского 
населения в города. И в связи с 
этим есть цифра достаточно уд
ручающая, что за последние 10 
лет уменьшилось количество 
обрабатываемых сельхоззе- 
мель на 18 млн гектаров, а это 
примерно тот объём, который 
в своё время Советский Союз 
освоил в виде освоения целин
ных земель, то есть всю целину 
мы сейчас потеряли, потому 
что меньше жителей в селе. Вот 
это направление -  дороги в 
сёла, удалённые населённые

пункты, считаю, тоже можно 
было бы в текущем бюджете 
найти возможность усилить.

В.В.Пут ин: Правительство 
сделает, и посоветуемся по по
воду того, что поддержать в ка
честве поправок.

О нашем крупном, общена
циональном проекте -  это под
готовка к Олимпийским играм. 
Мы вкладываем очень боль
шие деньги в этот проект, наце
ленный на пропаганду здоро
вого образа жизни, на развитие 
спорта, на развитие региона. 
Олимпийские игры в 2014 году 
пройдут, а вот инфраструктура 
останется -  дороги, мосты, 
электроснабжение, водоснаб
жение, спортивные сооруже
ния, гостиницы. Это всё оста
нется и будет служить людям 
десятилетия, а может быть, и 
столетия. Вот с точки зрения 
подготовки предвыборной кам
пании, проведения гредвыбор- 
ной кампании и выборов, это, 
на мой взгляд, вполне уместная 
аналогия. Выборы важны, и, 
конечно, любая политическая 
партия, когда вступает в поли
тическую борьбу, должна стре
миться к победе и должна по
беждать. Но не менее важно, 
чтобы сам ход предвыборной 
кампании был использован 
для того, чтобы создать усло
вия для развития страны, что
бы решать проблемы людей, с 
которыми они сталкиваются 
ежедневно.

В этой связи хочу ещё раз 
вернуться к проблеме открыто
сти при выборе кандидатов. Вот 
эти 600 человек, которые дол
жны попасть в списки, должны 
проходить не узкопартийное 
горнило, они должны быть вы
ставлены на суд общественно
сти в регионах и муниципали
тетах. Люди доверяют «Единой 
России», голосуют за эту партию. 
Значит, они вправе знать, кто 
будет представлять интересы 
их регионов в парламенте стра
ны, что это за люди, какие про
граммы они предлагают, как 
они предлагают решать их на
сущные проблемы. Эта откры
тость перед обществом крайне 
важна для конечного результа
та и для того, чтобы использо
вать ход предвыборной борь
бы для выбора приоритетов и 
выстраивания системы реше
ния этих проблем.

МНЕНИЕ

ФОК нам нужен!
Прочитал в нашей газете 

статью «Давайте учиться слы
шать друг друга» и просто не 
мог не высказать свое мнение 
и мнение своих коллег - учи
телей физкультуры нашего 
района.

i статье правильно выра
жается обеспокоенность 

^увеличением числа под
ростков, которые с ранне

го возраста пробуют курить, 
пить. Причин здесь множество. 
И почти все они были затрону
ты на круглом столе.

Но вот что задело, так это 
отсутствие на обсуждении хотя 
бы одного профессионального 
учителя физкультуры. А у нас в 
районе трудятся по 30 и более 
лет такие учителя, как Ю. П. Гу
дин, Л. Н. Фирстова, С. Г. Шут, 
С. В. Опарин, Ю. Б. Смирнов. 
Много лет работает тренером 
по хоккею А. Н. Клешнин, тре
неры спортивной школы С. А. 
Юдинцева, А. В. Томилов. Эти 
люди всю свою жизнь посвяти

ли тому, чтобы дети росли здо
ровыми, прививали любовь к 
спорту, к активному образу жиз
ни. Это благодаря их усилиям 
наших юных спортсменов зна
ют не только в области, но и за 
ее пределами. И каждый из них 
может сказать про соседний 
Шахунский район. Мы выигры
ваем и по лыжам, и по хоккею, 
и по баскетболу, и по другим 
видам спорта не уступаем.

Я это все пишу к тому, что 
меня очень удивила позиция 
уважаемого мною А. В. Похо- 
денько, который высказывает
ся против строительства ФОКа 
в Тоншаеве. Да, это достаточно 
затратный проект, миллионы 
нужно вложить в строительство 
и миллионы на содержание, но 
кто посчитал, сколько детей 
этот ФОК отведет от алкоголиз
ма, от наркотиков, сколько под
ростков не встанет на путь пра
вонарушений. Скольких болез
ней можно избежать, если по
стоянно заниматься физичес

кими упражнения
ми? А какими день
гами можно оценить 
хорошее настроение 
после тренировки, 
общение с друзьями 
не в забегаловке, а в 
тренажерном зале или бассей
не? Александр Васильевич 
высказывает сомнения по за
полняемости. Да, проблемы 
будут, но если подобрать хоро
ших тренеров, инструкторов, 
персонал, то люди с удоволь
ствием будут посещать занятия. 
У нас много молодежи работа
ет в Буреполоме, Шерстках, 
Южном. И у всех проблема сво
бодного времени. Так что посе
щаемость будет, возможно, и 
выше, чем в Шахунье. Ну и са
мое главное: спорткомплекс 
нужен тем, кто сейчас ходит в 
детский сад, это будущее наше
го района, и то, каким оно бу
дет -  здоровым и активным 
или больным, сидящим на при
еме у врача, пополняя ряды

можно раньше.
3.S. Когда выделяются мил

лиарды на закупку дорогого 
медицинского оборудования, 
вопросов не возникает, а как 
только поднимается вопрос о 
профилактике заболеваний, 
так возникают различного рода 
сомнения.

С. ОПАРИН, учитель 
физкультуры Ошминской 

школы.

ВСПОМНИМ
ВСЕХ

ПОИМЕННО
(Продолжение. Начало 

в № 10 за 2010 год).
СТАРОДУБЦЕВ Анатолий 

Лукьянович, род. 1924.
Пропал без вести, июнь 

1943.
СТАРОДУБЦЕВ Андрей 

Павлович, род. 1914.
Пропал без вести, февр. 

1942)
СТАРОСТИН Александр  

Михайлович, род. 1913.
Пропал без вести 28 авг. 

194Т
СТАРПИРШЕС Иозас Вин- 

цович, род. 1902.
Погиб в бою 5 июля 1943. 
СТАСЯВИЧУС Антонас 

Ионович, род. 1917.
Погиб в бою 15 июля 1943. 
СТЕПАНЕНКО Антон Моке- 

евич, род. 1902.
Пропал без вести, июль 

194Т
СТЕПАНОВ Александр  

Александрович, род. 1921.
Пропал без вести, ноябрь 

1941
СТЕПАНОВ

просящих помощи у государ
ства, зависит от нас с вами. И 
это будет преступлением пе
ред жителями нашего района, 
если мы вдруг откажемся от 
строительства ФОКа. Необхо
димо поддержать нашего гла
ву А. В. Коновалова, который все 
делает, чтобы начать строи
тельство спорткомплекса и как

РАДИ ПОБЕДЫ

Алексеевич, род. 
Погиб в бою б с

Александр
,. 1895. 
сент. 1942.

СТЕПАНОВ Александр Ва
сильевич, род. 1916.

Пропал без вести 21 дек. 
1941

СТЕПАНОВ Александр  
Иванович, род. 1922.

Пропал без вести, ноябрь 
1942.

СТЕПАНОВ Александр  
Павлович, род. 1916.

Пропал без вести 21 дек.мрс
1941

СТЕПАНОВ Анатолий Арка
дьевич, род. 1922.

Погиб в бою 23 марта 1943.
СТЕПАНОВ Анатолий Ива

нович, род. 1918.
Пропал без вести, дек. 1943
СТЕПАНОВ Андрей Петро

вич, род. 1910.
Пропал без вести, дек. 1942.
СТЕПАНОВ Борис Яковле

вич, род. 1924.
Погиб в бою 20 марта 1943.
СТЕПАНОВ Василий Алек

сандрович, род. 1911.
Погиб в бою 12 окт. 1944.
СТЕПАНОВ Вениамин Алек

сандрович.
Попогиб в бою 5 февр. 1942. 
СТЕПАНОВ Дмитрий Алек

сеевич, род. 1910.
Пропал без вести, окт. 1941. 
СТЕПАНОВ Дмитрий Ивано

вич. род. 1923.
Пропал без вести, 
СТЕПАНОВ Дмит 

лович, род. 1914.

. дек. 1942. 
митрий Пав-

род. 1914.
Пропал без вести, окт. 1941. 
СТЕПАНОВ Иван Николае

вич, род. 1900.
Пропал без вести, сент. 

1944 .

СТЕПАНОВ Иван Федоро
вич. род. 1903.

Пропал без вести, янв. 1942.
СТЕПАНОВ Леонид Павло

вич, род. 1908.
Погиб в бою 6 авг. 1943.
СТЕПАНОВ Михаил Алек

сеевич, род. 1904.
Пропал без вести, окт. 1942.
СТЕПАНОВ Михаил Павло

вич. род. 1908.
Умер от ран 16 февр. 1943.
СТЕПАНОВ Никандр Арка

дьевич, род. 1902.
Погиб в бою 30 ноября 

1942.
СТЕПАНОВ Николай Алек

сеевич, род. 1904.
Пропал без вести, сент. 

1941
СТЕПАНОВ Николай Арка

дьевич, род. 1920.
Погиб в бою 25 сент. 1942. 
СТЕПАНОВ Николай Васи

льевич, род. 1920.
Пропал без вести, дек. 1941
СТЕПАНОВ Павел Никола

евич, род. 1914.
Пропал без вести, апр. 1944.
СТЕПАНОВ Павел Павло

вич. род. 1910.
Умер от болезни 17 ноября 

1942.
СТЕПАНОВ Петр Емельяно-

ВИЧ;
Погиб в бою 26 апр. 1943.
СТЕПАНОВ Петр Павлович.
Погиб в бою 10 дек. 1941.

(Продолжение следует).
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В апреле 2011 года исполнилось 20 лет со дня образования в России Государственной службы занятости. 
За этот период времени районный Центр занятости оказал помощь в трудоустройстве 7474 человекам.

Сегодня мы расскажем о некоторых из них.«У НАС НАЧАЛАСЬ НОВАЯ ЖИЗНЬ»
Я десять лет занима

лась торговлей -  
была индивидуаль

ным предпринимателем. Но 
все меняется: выросла конку
ренция, прибыли стало меньше 
-  желаемого результата не по
лучалось добиться. Не имело 
смысла продолжать это дело. 
Надо было пробовать что-то 
другое. Но под лежачий камень 
вода не течет. Узнала, что в Цен
тре занятости можно получить 
субсидию по программе само
занятости на развитие соб
ственного дела. Обратились с 
мужем в эту службу. Я шла и 
очень переживала, но встрети
ли нас радушно, с пониманием. 
Все рассказали и объяснили, 
дали необходимую информа
цию. А потом еще специалист из 
Нижнего научила составлять 
бизнес-план, правильно рас

считать затраты, вести учет. 
Если честно признаться, когда 
обратились в службу, не знала, 
чем готовы заниматься конк
ретно. Опять же именно здесь 
нам подсказали, что сельхоз
продукция будет всегда востре
бована и этим стоит заняться. 
И я решила попробовать за
няться откормом свиней. На 
выделенные средства закупили 
десять поросят. Из квартиры пе
реехали в дом. Здесь есть усло
вия для содержания свиней. 
Корма закупили. Откармливаем 
свиней. Меня сегодняшнее по
ложение вполне устраивает.

И я благодарна службе заня
тости. У нас началась новая 
жизнь. Какой-то подъем. Мы 
хотели свой дом, общее дело 
для всей семьи. Сегодня это у 
нас есть. И детей не бросаем, 
как раньше приходилось, когда

за товаром уезжали, и все под 
присмотром. Младшая Ирина с 
таким удовольствием мне помо
гает. Спросите-ка, на что мы жи
вем сейчас. Это муж расскажет.

- Я раньше чаще по калымам, 
никогда не сидел сложа руки. А 
тут тоже через службу занятос
ти и ее поддержку стал индиви
дуальным предпринимателем 
-  оказываю услуги такси. Нор
мально получается -  есть уже 
свои клиенты, заказы. Сам себе 
хозяин, сам планирую свою ра
боту. И жене успеваю помогать, 
и свое дело есть. Во всем под
держиваем друг друга -  иначе 
нельзя. А спасибо говорим служ
бе занятости. Она реально по
могла начать новую жизнь.

Рассказ 
Марины Владимировны 
и Дмитрия Леонидовича 

Смирновых записала 
Ф. ВОРОБЬЕВА.

СПАСИБО ВСЕМ, КТО
Т ак сложилась жизненная 

ситуация, что Татьяна Ан
дреевна Трушкова стала 
безработной. С прежнего 

места уволилась, а трудоустро
иться на новое не получалось. 
Кто поможет найти выход? Се
годня она точно знает ответ на 
этот вопрос.

- Это служба занятости насе
ления. Я год стояла на учете, по
лучала пособие по безработи
це. которое помогло мне вы
жить, было моим средством су
ществования. Вместе искали 
мне работу. Г. Ф. Воробьева и 
Т. В. Зубова очень помогли с тру
доустройством. Организация 
дала сведения о вакансии, а они 
оперативно отреагировали, со

общили мне об этом. На долж
ность диспетчера было не
сколько кандидатур, работу 
предложили мне. А потом в ре
зультате некоторых передвижек 
я получила должность экономи
ста в ДРСП. Спасибо всем, кто 
помог.

У безработицы есть еще пси
хологическая, моральная сто
рона, кроме материальной?

И она не менее тяжелая. Ис
пытала это на себе. И здесь 
очень помогла помощь профес
сиональных психологов. Они 
приезжали из областного Цент
ра занятости. Проводили груп
повые и индивидуальные заня
тия. Они помогли по-новому по
смотреть на жизнь, на сложив-

ПОМОГ
шиеся обстоятельства, на себя 
в этих обстоятельствах. По-дру
гому начинаешь оценивать про
исходящее, и это очень важно.

Я хочу сказать, что в нашем 
Центре занятости работают 
очень внимательные специали
сты, выполняют свои обязанно
сти профессионально, грамот
но. Всегда дадут всю необходи
мую информацию быстро и чет
ко. Я им всем очень благодар
на. И пусть в дальнейшем они 
также успешно помогают лю
дям, которые оказались в труд
ной жизненной ситуации. Пусть 
всем сопутствует удача.

Интересовалась 
Ф. ВОРОБЬЕВА.

«  ХОЧУ УКРАШАТЬ ТОНШАЕВО»
Н а учете в Центре за

нятости населения я 
находилась четыре 
месяца, - делится Светлана Ты- 

ринова из п. Тоншаево. -  По
скольку раньше работала про
давцом, мне сначала предло
жили вакансию по этой профес
сии. Но, честно говоря, я уже не 
очень хотела быть продавцом. 
Тогда мне предложили просто 
общественные работы от Тон- 
шаевской поселковой админи
страции. Я согласилась. Это 
было в прошлом году. А нынче 
мне здесь предложили работу 
цветовода. И я очень обрадова

лась. Мне нравятся цветы, я 
люблю их сажать, ухаживать за 
ними. Вот жду - не дождусь хо
рошей погоды, когда можно бу
дет выйти на улицу, на клумбы.

Со мной в паре собирается 
работать моя мама Валентина 
Алексеевна. И хотя она не так 
давно вышла на пенсию, допол
нительный заработок не поме
шает.

Я очень рада, что Центр за
нятости населения направил 
меня на эту работу. Буду помо
гать украшать наше Тоншаево и 
знать, что в его красоте есть и 
частичка моей заслуги, моего

труда и старания.
Хочется сказать, что в нашем 

Центре занятости населения 
работают очень хорошие люди. 
Добрые, открытые, отзывчивые. 
Легко идут на контакт с теми, кто 
к ним обращается. Всегда помо
гут, поддержат, все подробно 
разъяснят. От них уходишь со 
светлыми чувствами и надеж
дой на лучшее.

Поздравляю их с праздником 
и желаю здоровья, процветания 
и семейного благополучия. 
Пусть они всегда остаются таки
ми же замечательными!

Н. КИВЕРИНА.
Фото автора.

ПОЛУЧИЛИ ЛЮБИМУЮ ПРОФЕССИЮ
В разное время обратились 

в Центр занятости населе
ния А. Л. Ентерев, Т. А. Кра- 
ева, Н. Ю. Татаринова и Е. М. То- 

милова. Проблема была у всех 
одна и та же - поиск работы. 
Всем четверым было предло
жено получить профессию па
рикмахера, пройти профессио
нальное обучение в учебно-кур
совом комбинате «Возрожде
ние» в Нижнем Новгороде.

В этом году исполнится де
сять лет, как Алексей Леонидо
вич Ентерев и Татьяна Алексан
дровна Краева начали работать 
в «Бытовых услугах» райпо. На
талья Юрьевна Татаринова ра
ботает с 2004 года, а Елена Ми
хайловна Томилова с 2009. Про
фессия по душе, и это заметно - 
работают с удовольствием, кли
енты и клиентки довольны.

Конечно, до обучения опыт у 
каждого был в парикмахерском 
деле разный, кто-то вообще ни
когда не сталкивался даже с 
тем, чтобы челку подстричь.

У Алексея опыт имелся, да 
еще какой. Он впервые взял в 
руки ножницы в армии и там на
учился стричь.

После курсов ему предложи

ли работу в только что открыв
шихся «Бытовых услугах», и на 
сегодняшний день все его уст
раивает.

У Татьяны были две мечты, 
одна из них - работать парик
махером - сбылась. Еще до по
лучения профессии с удоволь
ствием брала в руки ножницы, 
делала стрижки желающим. И 
как только появилась возмож
ность и перспектива трудоуст
ройства, она ею воспользова
лась.

История Натальи очень по
хожа на две предыдущие. Полу
чив профессию швеи, не смогла 
устроиться на работу. В Центре 
занятости ее направили на па
рикмахерские курсы. Она этому 
была рада - любила делать при
чески. И учеба ей очень нрави
лась, и сейчас работа нравит
ся.

Елена самая юная в коллек
тиве. Но, несмотря на возраст и 
небольшой стаж работы, осво
илась и успела зарекомендо
вать себя. А когда-то вообще 
никогда и никого даже не про
бовала подстригать. Благодаря 
учебе от Центра занятости у 
Елены появилась новая специ

альность и место работы.
- Одно из главных направле

ний работы Центра занятости - 
обучение безработных граждан, 
- говорит Г. А. Михалицына, ве
дущий инспектор ЦЗ. - Оно было 
всегда, с самого момента обра
зования службы. За это время 
обучено 708 человек. Профес
сии самые разные: водитель, 
машинист автокрана, бульдозе
ра, электрогазосварщик, элект
рик, пользователь ПК. Обучаем 
будущих предпринимателей.

Обучение проводится в Ниж
нем Новгороде. Организуем и 
выездные курсы, когда набира
ем определенное количество 
людей. Так учились электрога
зосварщики, предприниматели. 
Начинает работу в-Тоншаеве 
учебно-деловой центр и, может 
быть, в плане обучения будет 
проще. Сейчас для кого-то про
блема - выехать в город.

Но самое главное - обучение 
бесплатное. И если у кого-то 
есть желание получить профес
сию, учиться, обращайтесь.

Е. РЫКОВА.
Фото автора.
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СЛОВО СПЕЦИАЛИСТУ

ДЛЯ ВАС, ЧИТАТЕЛИ
йммининпш

ОБ УСИЛЕНИИ МЕР
Б О Р Ь Б Ы  С ТУБЕРКУЛЕЗОМ

Санитарно-противоэпидемическая комиссия, 
проанализировав ситуацию по заболеваемости
туберкулезом населения Тоншаевского района, 
отмечает, что за последние пять лет (с 2006 года 
по 2010 год) регистрируется рост заболеваемо
сти туберкулёзом.

Т уберкулёз по району ре
гистрируется повсемест
но, но наиболее неблаго

получным является Тоншаевс- 
кий врачебный участок, в кото
ром за прошедший год зареги
стрировано 12 случаев заболе
вания туберкулезом, или 63,16 
процентов всей заболеваемо
сти района за прошедший год.

Из 19 взрослых больных: 14 
- это мужчины, 5 женщины. 
Среди детей заболеваемость 
туберкулёзом в 2010 году не 
регистрировалась.

За последние четыре года 
регистрируется высокий уро
вень лиц, состоящих по 1,2, груп
пам диспансерного учета по 
району. В 2007 году состояло - 
47 больных, в 2008 году - 45, в 
2009 году - 49, в 2010 году - 55 
больных.

Из числа впервые выявлен
ных туберкулезом в 2010 году 
по социальному составу: рабо
тающие и служащие -  21 про
цент, не работающие - 57,9, 
пенсионеры и инвалиды -  21 
процент.

Из-за отсутствия четкой, сво
евременной системы лечения 
больных растет удельный вес 
лекарственно - устойчивых 
форм туберкулеза. Лекарствен
ная устойчивость к нескольким 
противотуберкулезным препа
ратам у заболевших увеличива
ется.

Распространение лекар
ственно - устойчивого туберку
леза значительно ухудшает 
прогноз исхода заболевания 
для больного и в 10-15 раз уве
личивает стоимость лечения. 
Острый кадровый дефицит во 
фтизиатрической службе райо
на (в районе отсутствует врач- 
фтизиатр с июня 2008 года) 
приводит к невозможности вы
полнения всего комплекса про
тивотуберкулезных мероприя
тий, регламентированных 
нормативно-правовыми 
документами. s

Комиссия отмена- /  
ет недостаточно ак- *  
тивную работу по * 
раннему выявле-#

шаевская ЦРБ» отсутствует 
врач-рентгенолог.

Заболеваемость туберкулё
зом регистрируется и в 2011 
году. За 3 месяца 2011 года 
было зарегистрировано 10 слу
чаев заболевания туберкулё
зом. Наибольшее количество 
заболеваний зарегистрирова
но по Пижемскому врачебному

ства и прибывших из мест зак
лючения.

Руководителей предприятий 
и учреждений обеспечить явку 
работников организаций для 
флюорографического обследо
вания по месту жительства со
гласно плану - графику. Не при
нимать на работу лиц без ме
дицинского осмотра, работаю
щих отстранять для прохожде
ния обследования.

Рекомендует главному врачу 
района М. Г. Магомедову ре
шить вопрос по укомплектова
нию врачебными кадрами фти
зиатрической службы района.

участку - 5 случаев, 3 случая за
регистрировано по Буреполом- 
скому врачебному участку, 2 
случая по Ошминскому врачеб
ному участку. Из 10 случаев за
болеваний туберкулёзом 9 
больных - мужчин и 1 больная- 
женщина. Распределение по 
социальному составу: работаю

щие и служащие -30 про- 
^  ^  центов, не работаю-

Из-за от- Ч щие ' 60’ пенси°-ru j a  и ш  >  неры и инвалидЬ|
сутствия чет- \  _к10 процентов 

кои, своеврем ен- \  вцеляхуси- 
ной системы лече- .ления мероп- 

нию туберкулеза ■ ния больных р ас -*  риятий по
среди населения. ----------  а - - ........ ” ------

Охват населе
ния флюорографи
ческими осмотрами 
в 2010 году составил
87,2 процента от подле- ческая комиссия в
жащего населения старше ^  
15 лет. Низкие показатели ох
вата флюорографией: по Б.- 
Ашкатскому, Шерстковскому, 
Ошарскому ФАПам, по Бурепо- 
ломскому врачебному участку.

В Тоншаевском районе в 
2010 году методом туберкули- 
нодиагностики обследовано 
94,3 процента детского населе
ния.

Серьёзные недостатки име
ют место в диагностике тубер
кулеза.

С июля 2008 года по настоя
щий период в районе отсутству
ет районный врач-фтизиатр, с 
июля 2010 года в МЛПУ «Тон-

■ своем решении вынесла 
просьбы и рекомендации. Гла
ву администрации района А. В. 
Коновалова просит, в частности, 
обеспечить финансирование в 
необходимом объеме противо
туберкулезных мероприятий.

Начальника РОВД И. Н. Бе- 
лолугова совместно с главным 
врачом МЛПУ «Тоншаевская 
ЦРБ» М. Г. Магомедовым со
вместно с ЛПУ района обеспе
чить госпитализацию больных 
туберкулезом в специализиро
ванные лечебные учреждения 
области, обеспечить обследо
вание на туберкулез лиц без 
определенного места житель-

Обеспечить бесперебойную 
работу флюорографического 
оборудования.

Принять дополнительные 
меры по обеспечению в пол
ном объеме обследования де
тей и подростков в целях ран
него выявления туберкулеза.

Установить контроль за про
ведением флюорографическо
го обследования на туберкулез 
граждан согласно плану- гра
фику, в том числе работников 
сельского хозяйства.

Начальнику ГУНО «Гос- 
ветуправление Тоншаевского 
района» А. С. Втюриной про
водить обследование на тубер
кулез и прививки КРС в хозяй
ствах района и частном секто
ре.

Главному специалисту-экс- 
перту т.о.у. Роспотребнадзора 
по Нижегородской области в 
Шахунском, Тоншаевском, Тон
кинском, Шарангском, Ветлуж- 
ском, Уренском районах А. А. 
Кислицыну обеспечить конт
роль проведения заключитель
ной дезинфекции в туберкулез
ных очагах. Совместно с работ
никами ЛПУ района усилить 
санпросветработу с населени
ем района. Осуществлять над
зор за прохождением медос
мотров.

А. КИСЛИЦЫН,
секретарь комиссии.

П оздр  а в ля  ем ! П оздра  вля е.м !
д. Ошары ТРУШКОВУ Лидию Александровну 

с Днем рождения!
День рожденья сегодня твой,
Дай тебе Бог здоровья!
Пусть будет в доме твоем покой,
Согретый радостью и любовью.
Пусть лицо озаряется светом,
И не старится сердце вовек,
Ты для нас самый лучший на свете,
Самый нужный, родной человек!

Дети, внуки, правнуки.

п. Тоншаево ПУТИКОВУ Нину Александровну 
с юбилейным Днем рождения!
В этот день позабудь, сколько лет позади, 

Не грусти ты о них с сожалением, 
До земли ты поклон наш сердечный прими 

За любовь, за добро, за терпение. 
Мы очень желаем, чтоб ты не болела, 

Чтоб беды, печали тебя обошли, 
Чтоб наша любовь твое сердце согрела, 
На радость и счастье нам дольше живи!

Муж, дети, снохи, зять, внуки.

д. Гагаринское МИРЯНГИНУ Светлану Анатольевну 
с прекрасным юбилеем!

Желаем счастья, светлых дней,
Здоровья, что всего ценней!
Дороги жизни подлинней ь
И много радости на ней.

Майковы, Зайцевы, сват Иван.

п. Буреполом ДАНИЛОВА Виктора Матвеевича 
с юбилеем!

В день юбилея вспоминать приятно 
Счастливые и радостные дни. 

Еще приятней -  снова строить планы, 
Пусть непременно сбудутся они! 

Пускай здоровье крепкое поможет  
Все замыслы легко осуществить.

И рядом будут близкие, родные, 
Чтоб с ними эт у радость разделить! 

_________________ Жена, дети, внуки .у

Приглашаем ВОДИТЕЛЕЙ 
на еврофуры с категорией «Е» 
с опытом работы. Команди
ровки. (База г. Шахунья).

Телефон: 8-910-396-87-81.

Требуются ЗАВЕДУЮЩИЙ
аптечным пунктом, ФАРМА
ЦЕВТ -15000 руб., ЗАМЕСТИ
ТЕЛЬ заведующего аптечным 
пунктом, ФАРМАЦЕВТ -13000 
руб, ОПЕРАТОР ПК - 7000 руб.

Телефоны: 8(831)248-54-21, 
(831) 248-54-12.

П Р О Д А Е Т С Я
ПОРОСЯТА в п. Тоншаево. 
Телефон: 8-950-342-58-48.

ВАЗ-2107,2005 г. в. Цена 65 
тыс. руб.

Телефон: 8-987-742-48-87.

У С Л У Г И
Перетяжка и ремонт мебе

ли. Диваны, кресла, стулья. 
Телефон: 8-902-300-55-99.

Г 28 апреля состоится 
продажа 

П О РО С Я Т  
и КУР-МОЛОДОК: 

п. Тоншаево - 12.00, 
п. Пижма-1 3 .0 0 , 

д. Кодочиги -1 4 .0 0 .
'ф  Телеф он: 

--« -960-092-48-14 .

ГОУ СПО «ШАХУНСКИИ 
АГРОПРОМЫШЛЕННЫЙ т е х н и к у м »

объявляет дополнительный прием граждан для 
заочного обучения по специальности среднего про
фессионального образования «МЕХАНИЗАЦИЯ 
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА» со сроком обучения 

3 года 10 месяцев.
Справки по телефону: 8 (831-52) 2-39-50.

Через районную газету благодарим за моральную и матери
альную поддержку в похоронах мужа Виталия семью Смирно
ва А. И., МусихинуА. Н., МахневуТ. П., Кальсину М. П., коллектив 
кафе «Отдых». Особая благодарность в оказании похорон с 
транспортом Посаженникову С. В.

Спасибо, люди добрые, низко кланяемся вам.
Семья Полозовых.

Педагогический коллектив Тоншаевской средней школы вы- 
>ажает искреннее соболезнование учителю начальных классов 
Титилимовой Нине Александровне по поводу смерти ее отца.

Коллектив учителей начальных классов Тоншаевской сред
ней школы выражает глубокое соболезнование учителю началь
ных классов Питилимовой Нине Александровне по поводу смер
ти ее отца.

Учащиеся и родители 3 «б» класса Тоншаевской средней шко
лы выражают глубокое соболезнование учителю Питилимовой 
Нине Александровне по поводу смерти ее отца. ________

Коллектив работников Тоншаевской средней школы выража
ет искреннее соболезнование водителю автобуса Баранову 
Александру Николаевичу по поводу смерти его отца.
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